

Artikel vom 09.02.2024

Schafkopfturnier 2024

Gelungenes Schafkopfturnier des CSU Ortsverbandes



v.l. Ortsvorsitzender Franz Wörndl, Stefan Kallabinski, Sieger Hans Müller, Holger Weber, stellv. Ortsvorsitzender Christian Schuchert

TRUCHTLACHING. Am 09. März 2024 fand im Sportheim des SV Truchtlaching ein äußerst erfolgreiches Schafkopfturnier, organisiert vom CSU-Ortsverband Seeon-Seebruck-Truchtlaching, statt. Die Veranstaltung lockte zahlreiche Teilnehmer aus der Region an und bot eine angenehme Plattform für geselliges Miteinander und spannende Schafkopfpартien.

Die Atmosphäre im Sportheim war von Anfang an entspannt und einladend. Spieler jeden Alters und Hintergrunds fanden sich zusammen, um ihrer Leidenschaft für das Schafkopfen nachzugehen. Zwischen den einzelnen Spielen herrschte eine lockere Stimmung, in der sich die Teilnehmer angeregt austauschten. Besonders erwähnenswert war das freundschaftliche Miteinander, das während des Turniers spürbar war. Trotz des Wettbewerbsgeistes standen der Respekt und die gegenseitige Unterstützung im Vordergrund. Es wurde gelacht, gefachsimpelt und sogar der ein oder andere Geheimtipp wurde ausgetauscht, was die Atmosphäre umso herzlicher machte. Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt.

Nach mehreren Runden intensiven Schafkopfens standen schließlich die Gewinner fest. Hans Müller errang den ersten Platz mit beeindruckenden 111 Punkten, gefolgt von Stefan Kallabinski auf dem zweiten Platz mit 97 Punkten und Holger Weber auf dem dritten Platz mit 90 Punkten. Die Sieger wurden mit Applaus und Anerkennung seitens der anderen Teilnehmer gefeiert und

erhielten ihre verdienten Preise. Insgesamt war das Schafkopfturnier des CSU-Ortsverbandes Seeon-Seebruck-Truchtlaching ein voller Erfolg. Es bot eine erstklassige Gelegenheit für gesellschaftliches Miteinander. Wir bedanken uns herzlich für die zahlreiche Teilnahme bei allen Spielern, ebenso wie bei den Sponsoren der Sachpreise, die diesen Abend mit uns möglich gemacht haben.